

MANUEL LEMA, UNO NOTICIAS.



ESTE VIERNES EL ESPACIO REUNIÓ A MÁS DE 400 ASISTENTES.

Celebran la décima edición del "Banquete Solidario" en La Matriz

Con una masiva convocatoria en el atrio de la Iglesia La Matriz, Duoc UC, sede Valparaíso, realizó la décima edición del "Banquete Solidario", una tradición que cada año busca entregar alimento, compañía y dignidad a personas en situación de calle y vulnerabilidad.

En esta ocasión, más de 400 asistentes disfrutaron

de un plato de pasta boloñesa preparada especialmente por estudiantes y docentes de la Escuela de Gastronomía.

Además, cabe destacar que la instancia marcó un triple hito: coincidió con el cierre del Mes de la Educación Técnico Profesional, el Mes de la Solidaridad, y la conmemoración de los 50 años de la sede Valpa-

raíso. "Con 10 años de historia, el Banquete Solidario se consolida como un espacio de encuentro entre la comunidad académica, la Iglesia y la ciudadanía, reafirmando que en Valparaíso la solidaridad sigue siendo un valor compartido", expresó el director de Duoc UC Sede Valparaíso, Claudio Salas.

Asimismo, el Obispo

Auxiliar de Valparaíso, Monseñor Mario Salas, indicó que "aquí hay un trabajo de 10 años del Duoc UC apoyando el trabajo diario del comedor 421, donde todos somos iguales y desde dónde comenzamos a trabajar una pastoral de educación superior y que nos permite mirar más allá en este centenario de nuestra diócesis".